

15.12.2016 14:20 Uhr, Aktuelles

Ehrung auch für Bernd Gibfried

Bei der Berichterstattung über die Ehrungen des SV Herschfeld im Rahmen der diesjährigen Weihnachtsfeier ist uns ein Fehler unterlaufen. Bei der Benennung der Geehrten im Ehrenamt fehlte Bernd Gibfried.



Bei der Berichterstattung über die Ehrungen des SV Herschfeld im Rahmen der diesjährigen Weihnachtsfeier ist uns ein Fehler unterlaufen. Bei der Benennung der Geehrten im Ehrenamt fehlte Bernd Gibfried.

Er ist seit über 20 Jahren Übungsleiter und seit 15 Jahren hat er den Posten des Kassiers inne. Er setzt sich ehrenamtlich für alles ein, was den Sportverein Herschfeld betrifft, ein Mann, der stets einspringt, wenn „Not am Mann“ ist. Wir bitten den Fehler zu entschuldigen.

Quelle: rhoenundsaalepost.de

Artikel: <http://www.www.rhoenundsaalepost.de/lokales/aktuelles/art2826,494058>

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung